

Martha Gómez

EMPRESARIA

POR ADRIANA RESTREPO

Empresaria de 46 años, madre de Luna y esposa de Fredy. Es la primera y única mujer en Colombia que ha fundado y liderado una plataforma tecnológica enfocada en las subastas industriales, Subastas y Comercio SAS.

Desde muy pequeña vivió en diferentes ciudades del país junto a sus abuelos maternos. Al cumplir 18 años se estableció en Bogotá, donde estudió Comercio Internacional en la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Carrera que cursó becada gracias a su dedicación. "Estaba tan segura de lo que quería hacer con mi vida, que lo demostré desde los inicios de mi universidad, entregando mi espíritu empresario", comenta.

¿Cuál ha sido tu trayectoria en los negocios?

Antes de iniciar con mi empresa tuve algunos trabajos que fueron determinantes para mi vida, ya que me dieron grandes enseñanzas. Trabajé en la Embajada de Chile y en el Banco Santander en Madrid. Después de vivir algunos meses en España y trabajar en el departamento de comercio electrónico del banco descubrí el auge económico de este sector. Ahí fue donde empecé a imaginar y a diseñar mi empresa.

¿Cuándo la hiciste realidad?

En el año 2000. Yo tendría 25 años, era muy joven, y desde un cuarto del apartamento de mi abuelo empecé a desarrollar mi plataforma para subastar productos industriales de segunda mano. Para entonces la gente no tenía internet en la casa, así



FOTO: CARLOS MALAVER

Maquillaje y pelo: Alexander Velasco

Su ADN:

- * **MAMÁ DE LUNA**, de 9 años.
- * **ADORA LA BUENA COCINA** y compartir esos momentos con sus seres queridos
- * **"LOS FINES DE SEMANA** disfruto estar en familia y desconectarme".

EN REDES

@subastasycomercio
@marthagomezempresaria

que yo hice las primeras subastas desde un café internet y hasta allá llegaban mis clientes a negociar sus productos.

¿Cuál ha sido la clave de tu éxito?

Nunca pensé en un emprendimiento; siempre pensé mi negocio en grande. Además, he tenido la fortuna de que mis clientes, entre los que están Ecopetrol, Sura, EPM, Acueducto de Bogotá y otros más, han sido mi mayor fuerza comercial. Ellos se han encargado de hacer crecer el negocio gracias a sus recomendaciones y buenos comentarios. Hoy, mi empresa cuenta con 35 empleados y genero más de 100 empleos indirectos. ★